

## \$\$ 63 cm 62 - 62

## 保育参加だより

So So Se Se Se Se

## 保育参加をされた保護者の方から感想をいただきました

先日は、お誕生会に参加させていただきあ りがとうございました。

コロナ禍で色々な行事が縮小されていたため、大変嬉しかったです。事前に「お誕生会、観に行ってもいい?」と聞いたところ、「はずかしいけ、(来なくて)いいよ。」と言っていた○○でしたが、当日こっそり参加し、「あ、お母さんきた~!」と言ってくれ、嬉しかったです。

りす組から一緒におおきくなってきた、たくさんのお友だちにお祝いをしてもらい、のびのびと楽しむ○○の姿が見れ、私も嬉しかったです。そして、あと少しで卒園か…と思うと、寂しくもありました。

いつも太陽のような笑顔でかわいがってく ださる先生、たくさんのお友だちと残りの園 生活を楽しんでいってもらいたいです。

ぞう組 國貞さん





本日はお忙しい中、保育参加を受け入れていただき。ありがとうございました。

下の子の保育参加は初めてだったので 子どもも今日保育園で一緒に遊べるのを 楽しみにしていました。

家で遊ぶには、上の子の相手をしながら どうしても家のことが気になって結局家事 をしながらとかになってしまうので、何も 気にせず下の子と遊ぶのはあまりなかった と思い、楽しい時間を過ごせました。

子どもも楽しかったようで、また来てほ しいと言っていました。時間を作って、ま た参加させてもらいたいと思います。 ありがとうございました。バイキング給食 もおいしかったです。

Αさん





今日はお誕生会に保育参加させていただき、ありがとうございました。

昨年までコロナウイルスの関係もあり、中々参加出来ずにいましたが、参加できてとてもよかったです。お誕生会より少し早めに行き、保育園で友だちや先生と遊ぶ我が子の姿を初めて見ましたが、家では見ないような姿も沢山見ることができ、とても新鮮でした。

また、先生も子どもたちの細かい所まで良く目が行き届いており、あれだけ子どもたちの人数が多いのに、良く気が付くなと感心すると同時に、このような先生方に自分たちの子どもを預ける事ができて、とても嬉しく思い安心もしました。

お誕生会にも最初から最後まで参加しましたが、誕生会のお友だちを他のお友だちはもちろんですが、先生方も一丸となってお祝いをするという気持ちと雰囲気が伝わってきて、見ているこちらも嬉しくなり、楽しい気持ちになりました。ありがとうございました。

総じて先生方とベアーズ自体のあたたかさを感じることが出来て、とても楽しかったです。年 に一回と言わず、月一か週一で参加したいと思うようです。(笑)

今日は本当にありがとうございました。

ぞう組 岩佐さん

りす組の時も参加させてもらいましたが、うさぎ 組はお友だちの人数も増え、仲良くできているか心 配でしたが、先生方が見守って関わって下さってお り安心しました。給食の試食もさせてもらい、家で の食事の参考にしたいと思いました。最近暑いので 家でご飯を食べる量が減っていますが、園でバラン スよくしっかり食べてくれているので助かっていま す。

また、機会があれば参加させてもらいたいです。 ありがとうございました。

Bさん



毎日保育参加の受け入れを行っています。給食の試食も行っておりますので、年に一度は 是非、ご都合のよい日にお越しいただけたらと思います。お待ちしております。

<u>日時等は事前にお知らせください。</u>

